
Exmo.Sr 
ERLEI FERRARI DA FONSECA 
M.D Presidente do Legislativo 
Colorado/RS 
 
 

A Vereadora abaixo firmado, pertencente a Bancada do Movimento Democrático 
Brasileiro – MDB, com  assento nesta Câmara, coloca a consideração dos ilustres colegas a 
seguinte Indicação. 

 
 
Que o Poder Executivo estude a viabilidade de implantar um Plano de Saúde, 

nem que seja básico, para atender os Servidores Públicos Municipais e seus familiares.  
 
JUSTIFICATIVA 

 
  Há algum tempo nossos Servidores estão desassistidos de um Plano de Saúde para 
atender as necessidades, além do que o Sistema Único de Saúde atende, ora, somos sabedores 
que o sistema público atende de maneira satisfatória a população, por outro lado a demanda em 
virtude da Covid-19, a está se tornando delicada.  
  Neste sentido pedimos que o Executivo olhe com atenção aos Servidores, tentando 
oferecer a opção de um plano de saúde para atender ainda mais a qualidade de vida e saúde deste 
grupo de pessoas merecedoras de atenção. 
 
 

Que a Mesa após ouvir o Douto Plenário, encaminhe o pedido em pauta ao Poder 
Executivo Municipal.  

 
Sala de Sessões, aos 08 dias do mês de março de  2021. 

 
 
 
 FRANCINI PAZINATO               
 Vereadora MDB  


